
 

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt 
 

Seite 1/1 

 

PD Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015  

 

 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wieviele Beraterverträge hat die 
Basler Regierung  P145462 
 

 

 
 
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 

den Grossen Rat. 

 

 

 

Begründung 
Der Regierungsrat gibt in seiner Antwort an, dass er derzeit über keine lau-
fenden Beraterverträge verfügt. Beraterverträge sind immer öffentlich auszu-
schreiben, wenn der massgebliche Schwellenwert gemäss Beschaffungs-
recht erreicht ist. 
 

                                                                                            
 


